



Journée du patrimoine 2018

publié le 12/09/2018 - mis à jour le 29/06/2020

l'ÉREA ouvre ses portes pour la deuxième année

Ce samedi **15 septembre 2018**, l'ÉREA ouvre pour la deuxième année ses portes dans le cadre des **journées européennes du patrimoine, de 9h à 14h**.

- A cette occasion, les visiteurs pourront découvrir l'arboretum et les différents espaces paysagers de l'ÉREA, guidés par Vincent PICAUT et Sylvie AUBERT
- Ils pourront contempler les « moulins à vents » en tôles d'aluminium réalisés par nos élèves en collaboration avec l'artiste **Maria SIRI ROSSI**, sous les explications de notre RIER Idris Sciascia Chivaille.



- Afin de partager un moment de convivialité, et sous l'œil attentif de notre professeur de maçonnerie, les visiteurs

auront tout le loisir de venir faire cuire et savourer, dès leur sortie du four à pain antique, pizzas et autres pains cuits fabriqués sur place ou par leurs soins. Mais aussi, écouter attentivement les différentes explications archéologiques et historiques du passionné Thierry Gregor sur la construction de ces fours.

